

Fuente: Diario Oxaca

Fecha: 06 de noviembre de 2012

Título: Fomenta el Seguro Popular la lactancia materna

Link: <http://diariooxaca.com/capital/7-capital/35737-fomenta-el-seguro-popular-la-lactancia-materna>

Fomenta el Seguro Popular la lactancia materna

- Los menores alimentados con leche materna tienen mejor salud y supervivencia que los bebés alimentados con fórmulas, aseguró el Comisionado Nacional de Protección Social en Salud, David García Junco Machado.

Oaxaca, México.- La lactancia materna contribuye a reducir la morbilidad y la mortalidad infantil, indicó el Comisionado Nacional de Protección Social en Salud, David García Junco Machado.



Durante la inauguración del simposio “Nuevas Tendencias para la Práctica y Fortalecimiento de la Lactancia Materna”, aseguró que los niños y niñas alimentados exclusivamente con leche materna durante los primeros meses de vida, tienen mejor salud y supervivencia que quienes reciben fórmulas o leche maternizada.

El titular de la CNPSS comentó que los bebés que reciben leche materna, tienen menor probabilidad de presentar sobrepeso u obesidad, incluso, dijo, los que son alimentados durante la primera hora de nacimiento reducen en un 20 por ciento la mortalidad.

“El vínculo entre el binomio madre-hijo se fortalece gracias a la lactancia materna, existe evidencia científica que demuestra que la presencia del cáncer de ovario y de mama es significativamente menor en mujeres que han amamantado” agregó García Junco.

El programa Seguro Médico para una Nueva Generación (SMNG) en colaboración con la Secretaría de Salud Federal, han impulsado el Modelo “Habilidades para la vida” para

fortalecer la política pública y apoyar lactancia materna en los ámbitos de la vida diaria en mujeres de edad fértil.

David García Junco destacó que a través del SMNG se han establecido Bancos de Leche Humana en cinco entidades federativas, lo que contribuirá al fomento de esta práctica, y garantizará la correcta conservación de la leche humana para ser otorgada a niños menores de seis meses que por diferentes motivos no cuenten con la de su madre biológica.

Finalizó su presentación comentando que con este Seminario Internacional “daremos un paso más para dar a conocer las nuevas tendencias para la práctica y fortalecimiento de la lactancia materna, lo que permitirá contar con los conocimientos y estrategias más sólidas en beneficio de toda la población infantil.